

*Al artista Fernando Pazos, le interesa mucho la visión cenital, explorar lo que uno puede sentir al mirar por una ventana desde un piso muy alto.*



Mariana de Vivanco es una de las artistas que formó parte de la exposición de pintura del Salón del Arte. Ella nos presenta "El jardín del medio", pinturas en gran formato que tienen como común denominador la utilización convencional del óleo así como imágenes que entremezclan realidad y sueños, lo cotidiano y lo fantástico.

Fernando Pazos también estuvo presente en el Salón del Arte. La inspiración de los trabajos que nos presenta se encuentra en el distrito de Miraflores, el distrito de los malecones, de añejos árboles, de ranchos y casonas con muchos azulejos, ventanas con rejas barrocas, puertas adornadas con grandes columnas y misteriosas escalinatas, así como traviosos balcones detenidos en el tiempo.

Al artista le interesa mucho la visión cenital, explorar lo que uno puede sentir al mirar por una ventana desde un piso muy alto.

*La pintora Magaly Sánchez nos muestra sus trabajos utilizando la técnica mixta en impresión de alta calidad sobre canvas y pinturas.*



Por su parte, la pintora Magaly Sánchez nos muestra sus trabajos utilizando la técnica mixta en impresión de alta calidad sobre canvas y pinturas. "Los Músicos" es la re-composición de personajes renacentistas (músicos) elevados con la potencia del color y la concetricidad de las formas geométricas utilizadas.

*El artista Antonio Zegarra, buscar destacar por el tamaño y lo lúdico de sus trabajos.*



Finalmente podemos encontrar los trabajos del artista Antonio Zegarra, cuya intención es impresionar con el tamaño y lo lúdico de sus trabajos. Él estuvo inspirado por los 100 años del nacimiento de María Félix, siendo éste el punto de partida para la muestra de las cuatro divas latinas más inspiradoras de la vida del artista.

**Colaboradores:** AMERICAN COLOR • JOAN MIRO • SODIMAC HOMECENTER • FLASHLAB • DOS REYES • HILITE • SOLUCIONES DE EMPAQUE • KM2 ARQUITECTOS.